

## MONTserrat TRESSERRAS Felicitación a BAHAMONTES

### El Mejor Deportista del Año 1.958



El pasado día 14 del actual en Gerona y en un céntrico Hotel, tuvo lugar la elección de los mejores deportistas, de los años 1956, 1957 y 1958.

Organizado por La Diputación Provincial de Gerona, se compuso un Jurado, el cual estaba compuesto por representantes de prensa y radio de la provincia, y en el formó parte, nuestro crítico deportivo.

Por diversos miembros del Jurado, para elegir el mejor deportista del año 1.956, se propusieron tres candidatos, a saber: Casals, campeón provincial de 110 metros vallas; Felipe Sanchez Babot, nadador y Pedro Auradell, motorista con magníficas clasificaciones. Después de los correspondientes pros y contras y habiendo sido necesario celebrarse cuatro votaciones, salió elegido el gerundense José Casals, como el mejor deportista de la provincia en el año 1956.

Luego y por indicación del Presidente del Jurado señor Junyer, se procedió a elegir el mejor deportista del 1958. Por unanimidad absoluta fué propuesta primeramente y elegida después, la señorita Montserrat Tresserras de Olot por la magnífica azaña lograda el pasado año en la travesía a nado del Canal de la Mancha. Fué sin duda alguna esta elección, sencilla, ya que la muchacha de Olot, no contaba con nadie que pudiera quitarle el puesto. De todos es sabido y por haberlo leído en la prensa y haberlo escuchado en la radio, la buena travesía que logró. El logro de tan difícil empresa, le costó a Tresserras, sus quebraderos de cabeza y tuvo que luchar mucho para conseguir una ayuda moral y económica. Si que es cierto que la Obra de Educación y Descanso de Gerona, así como el Magnífico Ayuntamiento de Olot, le ayudaron económicamente, pero también es cierto que ella, de su peculiar ahorro, tuvo que aportar el resto, pero al fin vió lograda su máxima aspiración.

Sabemos también y para presentarles a esta gran «tragamillas» que anteriormente hizo la travesía de San Feliu a Palamós, en donde las autoridades marítimas de esta ciudad, le prestaron la ayuda necesaria, aunque también a Montse, como la llaman en Olot, le costó lo suyo.

Está, señores, escrito a grandes rasgos, fué la mejor deportista del año, y por unanimidad del jurado allí reunido.

Después se procedió a buscar el mejor deportista del año 1957. Aquí fué donde hubieron más dificultades, hasta llegar al extremo de tener que declararlo desierto, por no haber habido cuorum en ninguna de las votaciones celebradas. Los propuestos fueron Casellas, portero de balón a mano; Pedro Ordís (tiro); Carmen Jou, jugadora de baloncesto; José Font (cazador); Pedro Colomer, jugador del Olot; Pedro Muñoz (lanzamiento de peso); Montserrat

No podía faltar hoy, nuestra sincera felicitación al vencedor del Tour 1.959, tal como ha hecho toda la prensa nacional y extranjera, en motivo de la gran hazaña ciclista conseguida por el español Federico Martín Bahamontes.

El toledano, deja escrito con letras de oro, su nombre y el prestigio de España en el ciclismo mundial. Su fuerte y seguro pedalear, le ha valido demostrar en tierras francesas, su gran clase y magnífica preparación.

No se ha conformado solamente Bahamontes con ganar el Tour, sino que ha conquistado nuevamente el galardón de ser nuevamente Rey de la Montaña.

Todas las grandes figuras mundiales, han debido rendirse, ante el arrollador empuje del gran campeón, que primeramente supo aguantar las desesperadas batallas de belgas, franceses e italianos, para más tarde hacerse con el maillot amarillo, no soltándolo, hasta el final, lo que le permitió llegar como gran campeón en el grandioso Parque de los Príncipes de París.

La tarde del 18 de Julio de 1.959, ha sido de gloria, para un corredor español, que a base de lucha, cansancio, sacrificio y constancia supo erigirse como el ciclista más completo y eficaz de la gran prueba francesa.

Antes de cerrar este comentario, debemos también resaltar la gran unidad de equipo que existió siempre, ya que los Manzanque; Marigil; Gómez del Moral; Campillo, etc, etc. fueron piezas fundamentales y precisas para llevar a Bahamontes al liderato de este gran Tour. También diremos que el seleccionador Langarica, supo buscar al hombre indicado para llevarlo a la cumbre del ciclismo mundial.

El debut de Dalmacio Langarica, no puede ser más brillante y maravilloso, supo unir corazones y hacer posible, que la gran ambición de toda España, se viera correspondida con un título.

Supo el seleccionador dar la moral de victoria necesaria al «Aguila de Toledo». Unió esfuerzos y creó el necesario ambiente de compañerismo en el sentido de que todos, pero absolutamente todos, trabajasen por Bahamontes.

Así de esta forma, de la manera que a simple vista parece muy fácil, pero que en la práctica ya no lo es tanto, España por mediación del toledano, ha conseguido un Tour, que sin duda alguna, será el inicio de nuevas y resonantes victorias del ciclismo español en carreteras extranjeras. — G.

Tresserras (Por la travesía a nado del Estrecho de Gibraltar) y Juan Muñoz del C. de F. Gerona.

Se debieron celebrar seis votaciones, para asistir eliminando candidaturas, quedando como finalistas Casellas de Gerona y Tresserras de Olot.

La quinta votación Casellas salió con más votos. Luego el jurado tuvo que votar nuevamente, pero al no tener el suficiente número de votos, tuvo que declararse desierto el mejor deportista del año 1.957. ¡Lástima!

Todo ello ocurrió en una cena de franca camaradería, donde continuamente el Sr. Junyer, presidente del Jurado tuvo palabras sencillas y cordiales, para los allí reunidos.

Desearíamos que en el próximo año, San Feliu, pudiese también presentar a algún candidato, para que luego fuese elegido por el jurado, pero llegamos a la conclusión de que en nuestra ciudad se practica muy poco deporte.

F.